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A INDICAÇÃO legislativa de autoria do vereador Junior Paixão já foi aprovada na Câmara Municipal e segue para o prefeito

A FIAÇÃO exposta fica em um poste em frente ao prédio dos Correios, local de grande movimento

O DESCARTE Irregular de entulhos prejudica a passagem de pedestres, já que toma a calçada toda

APÓS matéria do Diário o lixo foi recolhido no Quarteirão Ingelheim

Merenda escolar para alunos durante as férias
Vereador pede autorização para que os estudantes da rede pública tenham direito às refeições 

Vereador afirma que a 
população deve fiscalizar

Fiação exposta na Rua do Imperador, no Centro 
Histórico, oferece perigo aos pedestres

Descarte irregular de lixo em frente ao Hospital 
Nossa Senhora Aparecida, no Valparaíso
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Petrópolis poderá ter for-
necimento de merenda escolar 
durante o período de férias ou 
recesso dos alunos da rede pú-
blica municipal de ensino. A in-
dicação legislativa que pede esta 
autorização ao Poder Executivo 
já foi aprovada na Câmara Mu-
nicipal e é de autoria do verea-
dor Junior Paixão. 

A Constituição Federal pre-
vê o dever do Estado com a edu-
cação e a garantia de alimenta-
ção aos estudantes. Por isso, o 
parlamentar reforça a impor-
tância da proposta. “A merenda 
escolar está consagrada como 
uma política pública importan-
te para a segurança alimentar 
de nossas crianças. Ainda que 
alguns a caracterizem como su-
plementar, há que se considerar 
que as dificuldades financeiras 
enfrentadas pelas famílias das 
crianças que estão no ensino pú-
blico, muitas vezes, inviabilizam 

alimentação ocorra dentro das 
escolas, através de entrega de 
cesta básica ou kit de merenda 
escolar ou pelo cartão-alimenta-
ção. 

Caso a Prefeitura opte pela 
entrega de cesta básica ou kit, o 
mesmo deverá ser entregue ao 
responsável legal dos alunos em 
até três dias contados da data do 
recesso ou das férias, com assis-
tência e supervisão das nutricio-
nistas da Secretaria Municipal 
de Educação. 

Já o Cartão-Alimentação 
permitirá que o responsável 
legal dos alunos adquiram ali-
mentos em estabelecimentos 
previamente cadastrados pelo 
poder público. Os créditos in-
seridos não serão cumulativos, 
perdendo o benefício quem não 
o utilizar dentro do prazo esta-
belecido. 

A proposta ainda aguarda 
análise do Executivo.

PORTARIA 002/2022

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DE SUAS 
ATRIBUIÇÕES LEGAIS QUE LHE 
CONFERE A LEI ORGÂNICA MUNICI-
PAL E ESTRIBADA NOS PRECEITOS 
ESTABELECIDOS NO REGIMENTO 
INTERNO E EM CUMPRIMENTO A AL-
TERAÇÃO DA LEI ORGÂNICA ATRA-
VÉS DA EMENDA Nº 28 DE 31 DE OU-
TUBRO DE 2013,
RESOLVE
Art. 1º- Fica decretado o Recesso Parla-
mentar da Câmara Municipal de Petró-
polis – Estado do Rio de Janeiro, que 
vigerá do dia 03 de janeiro de 2023 até 
o dia 17 de janeiro de 2023.
Art. 2º - A presente Portaria entra em vi-
gor na data de sua publicação, revoga-

das as disposições em contrário.
Gabinete da Mesa da Câmara Munici-
pal de Petrópolis, em 26 de dezembro 
de 2022.
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uma alimentação adequada na 
casa destes alunos no período de 
férias. Portanto, estender a me-

dida durante todos os meses do 
ano só irá contribuir para a saú-
de e aprendizado dos alunos”, 

afirma Paixão. 
O anteprojeto apresentado 

sugere que o fornecimento desta 

Daniel Xavier – estagiário

Um dos postes do 
Centro Histórico, loca-
lizado na Rua do Impe-
rador, nº 334 (em frente 
aos Correios) está com a 
fiação exposta, na parte 
da base. Sendo um local 
de grande tráfego de pe-
destres, o risco à saúde 
das pessoas é constante. 
Há também o fato de nos 
dias chuvosos, os fios po-
derem conduzir eletrici-
dade pelas poças de água 
que se formam próximo. 
Novamente, o pedestre se 
vê, então, em perigo.

Segundo informações 
de pessoas que passavam 
pelo local, a exposição 
destes fios é um perigo 
constante. “É complicado 
passar numa área onde 
os fios estão ali, qualquer 
um pode colocar a mão e 
tomar um choque. A fia-
ção está aparecendo des-
de as duas tragédias, mas 

Daniel Xavier – estagiário

Pedestres relataram 
que próximo ao Hospi-
tal Nossa Senhora Apa-
recida, na Rua Dr. Paulo 
Lôbo de Morais, n° 351, 
Valparaíso, há diversos 
entulhos e resíduos de 
lixo descartados irre-
gularmente na calçada. 
Além de degradar o am-
biente, a passagem dos 
pedestres também é com-
prometida.

Sacos de areia, rolos 
de fio, pedaços de madei-
ra e de encanamento se 
acumulam na calçada da 
via. Até mesmo uma es-
cada foi descartada no lo-
cal. Com isso, os morado-
res do bairro pedem por 
providências para que a 
retirada dos entulhos e li-
xos seja feita o mais breve 
possível.

Recorremos então 
até a Prefeitura para to-
mar conhecimento se a 
retirada poderá ser efetu-
ada o mais breve possível 
e, também, se há alguma 
ação que se possa ser to-
mada para se vigiar e evi-

nada foi feito para solucio-
nar isso”, completou um 
pedestre.

Questionamos assim 
a Prefeitura a respeitodos 
seguintes tópicos: por quê 
o poste está sem a prote-

ção; se no caso a exposição 
seja devido a vandalismo, 
o que a Prefeitura pode 
fazer para evitar que isso 
aconteça; e, por fim, se o 
conserto será feito. Em 
nota, nos foi respondido 

que “a Secretaria de Ser-
viços, Segurança e Ordem 
Pública (SSOP) vai enviar 
uma equipe técnica ao lo-
cal para verificar e realizar 
as intervenções necessá-
rias”.

tar o descarte irregular de 
lixo no município. 

A Comdep informou 
que vai enviar uma equipe 
para fazer o recolhimento 
do entulho e ainda ressal-
ta que o descarte irregular 
de entulho em área públi-
ca tem sido um dos prin-
cipais desafios enfren-
tados pela Comdep. Os 
pontos de despejo ilegal 

tem se multiplicado em 
calçadas, esquinas, ter-
renos baldios e praças da 
cidade. Vale destacar que 
o código de posturas do 
município proíbe o des-
pejo de entulho em ruas e 
calçadas. 

Quem for flagrado 
cometendo a irregulari-
dade é intimado a fazer a 
remoção imediata e pode 

ser multado. A população 
pode apresentar denúncia 
da irregularidade pelo te-
lefone da Comdep: 2292-
9500. Para fazer o des-
carte correto e gratuito, 
basta ligar para o telefone 
2243-7822 para agendar 
atendimento pelo Disque 
Entulho. O programa faz 
recolhimento de até 20 sa-
cos, com até 25kg.

Rogério Tosta – especial para o Diário 

O acúmulo de lixo nas 
coletoras, no Quarteirão 
Ingelheim, no Bingen, e 
em outros pontos da ci-
dade, segundo o vereador 
Domingos Protetor (PSC) 
é um problema recorrente. 
Com relação ao Quarteirão 
Ingelheim e que foi maté-
ria na edição de ontem do 
Diário, o vereador explicou 
que sempre pede a limpeza 
e que ontem, as coletoras 
estavam vazias.

Para o vereador, não 
basta apenas a Prefeitura 
fazer o serviço de coleta e 
limpeza das coletoras, a 
população precisa ajudar. 
“Muitas vezes a empresa 
faz a coleta, limpa tudo e, 
não leva muito tempo, está 
tudo cheio novamente”, 
comentou Domingos.  

Uma das preocupa-
ções do vereador é com o 

descarte irregular que há 
muito tempo vem ocor-
rendo na cidade. “Infeliz-
mente as pessoas continu-
am fazendo o descarte em 
local proibido. Na minha 
opinião a multa deveria 
ser maior, pois a Prefeitura 
gasta dinheiro recolhen-
do esse material irregular. 
Precisamos como cidadãos 
também, cobrar e denun-
ciar para que essas pessoas 
sejam punidas”, afirmou o 
vereador.

Domingos Protetor pa-
rabenizou a Comdep pelo 
trabalho que realiza na 
limpeza da cidade. “Mes-
mo com tantas demandas 
segue fazendo muito pela 
limpeza e bem estar da ci-
dade, trabalho esse dobra-
do que poderia ser evitado 
se as pessoas respeitassem 
os locais de descarte”, afir-
mou o vereador Domingos 
Protetor.
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